

[SUSCRÍBETE](#)[Inicio > Cali > Artículo](#)[> CALI](#)

## Alcalde Alejandro Eder aseguró que se está trabajando para dar respuesta a los afectados por las lluvias en Cali

En opinión del alcalde, las labores preventivas de limpieza de canales que se han llevado a cabo en los últimos meses permitieron que la emergencia no fuera tan grave.

31 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



La situación generó varias afectaciones en la ciudad. | Foto: Alcaldía de Cali



Ante el grave panorama que vive la ciudad debido a las fuertes lluvias registradas en la mañana de este lunes, 31 de marzo, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, se pronunció al respecto y **dio un reporte de la emergencia que se ha vivido hasta ahora** y de cómo se está trabajando para dar respuesta a los ciudadanos afectados.

A través de un hilo publicado en su cuenta de X, el mandatario de los caleños indicó que se han registrado **más de 70 mm<sup>3</sup> de precipitación, lo que, según argumentó, es el doble del promedio**. Dicha cantidad de lluvia ha generado desbordamientos y saturación de canales.



Equipos operativos de Emcali atienden los incidentes provocados por esta emergencia. | Foto: Jorge Orozco @jorgeorozcoarte / El País

*“Desde el amanecer, Cali enfrenta una fuerte emergencia por lluvias intensas”, dijo Eder en el trino. Seguido a ello, relató que los equipos técnicos de la Administración Municipal están en terreno, atendiendo puntos críticos como el río Aguacatal, las carreras 80 y 50, y la quebrada El Bosque, “que se encuentra a solo un metro de su nivel máximo”, aseguró.*



**Video: las imágenes de la lluvia torrencial de este lunes en Cali, que causa inundaciones y emergencias en varios sectores**

De acuerdo a lo reportado por el Alcalde de Cali, la situación más delicada por las lluvias está en la quebrada Isabel Pérez, en Siloé, la cual se desbordó y se tomó las calles del sector, tales como el Lleras Camargo, Belén y otras zonas de la comuna 20. Según pudieron establecer los Bomberos de Cali, la emergencia se acentuó debido al desplazamiento de tierra que generó la ruptura de uno de los tubos de acueducto, por lo que se han visto afectadas varias estructuras.

Sin embargo, el alcalde Eder señaló que ya hay cuadrillas trabajando en la zona para remover el material de arrastre y restablecer el servicio de energía.



Las precipitaciones ocasionaron estragos en múltiples puntos de la ciudad. | Foto: Jorge Orozco @jorgeorozcoarte / El País

En cuanto a los organismos que están trabajando para responder ante esta situación, el mandatario indicó que son las [Empresas Municipales de Cali \(Emcali\)](#), y las secretarías de Movilidad, Seguridad, Riesgo y Salud de Cali, al igual que los equipos comunitarios.

En opinión de Alejandro Eder, las labores preventivas de limpieza de canales que se han llevado a cabo en los últimos meses permitieron que la emergencia no fuera tan grave. “*Esto demuestra que cuando se trabaja con planeación, se salvan vidas*”, aseveró el mandatario.



Emergencia en Palmira: Quebrada se desborda en El Arenillo y deja viviendas inundadas

Asimismo, manifestó que desde la Alcaldía de Cali se está liderando esta atención con presencia en terreno, coordinación interinstitucional y “*sobre todo, con el compromiso de cuidar a cada caleño afectado por las lluvias*”. Por lo anterior, le hizo un llamado a la ciudadanía para que reporte si tiene conocimiento sobre algún punto crítico o **alguna familia que necesite ayuda, estos a través de los números 119 o el 123 de emergencias**. “*Aquí nadie está solo. Estamos al frente*”, concluyó.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País